
Noi, cristiani del ventunesimo 
secolo siamo chiamati ad “ESSERE 
LUCE”, ma possiamo sentirci 
inadeguati, condizionati dai nostri 
limiti o travolti dalle circostanze 
esterne.

PAROLA di VITA

centrogen3.rpu@focolare.org

“Comportatevi 
come figli della 

luce”
Come camminare 
con speranza, 
nonostante le paure 
che a volte sembrano 
dominarci?

È la Parola di Dio vissuta 
che ci illumina e ci rende 
capaci di TESTIMONIARE 
la BONTÀ, la GIUSTIZIA
e la VERITÀ, in questa 
umanità smarrita.

Si tratta di percorrere 
un cammino, una continua 
crescita nella conoscenza di Dio 
e della sua volontà di amore, 
un RICOMINCIARE GIORNO 
PER GIORNO.

L’apostolo Paolo ci invita a vivere 
nel quotidiano secondo la chiamata 
che abbiamo ricevuto: ESSERE 
“IMITATORI DEL PADRE” COME 
“FIGLI CARISSIMI”: SANTI, 
E RICCHI DI MISERICORDIA.

Che cosa ci dà la vera gioia?

Ti sei mai chiesto: 
“Cosa farebbe Gesù 
se fosse al mio posto?”

1) La consegna de Vangelo - C. Lubich, 
Ai Gen 3, Città Nuova, Roma

Vivendo la Parola il mio modo di vedere 
le cose è completamente cambiato, cerco 
di vedere la parte positiva di tutto quello 
che accade.

A scuola mi è capitata una cosa che mi ha 
riempita di gioia. La professoressa 
di matematica ci ha consegnato i risultati 
dei compiti. Io avevo ricevuto un 7 ed ero 
felicissima perché non avevo mai avuto 
un voto così alto in questa materia!

In quel momento mi sono sentita libera 
e realizzata, come una cristiana matura. Una 
mia compagna di classe ha suggerito alla 
professoressa di abbassarmi di solo di 
mezzo punto ma la professoressa ha deciso 
di lasciarmi il 7 per essere stata corretta e 
giusta. 

Ma, rileggendo il compito, mi sono accorta 
che c’era un errore di cui la professoressa 
non si era accorta e che mi avrebbe fatto 
abbassare di un voto la mia valutazione. 

Appena mi sono accorta, l’ho detto alla 
professoressa e nel dirlo ero ancora più 
contenta. Tutti i miei compagni non ne 
capivano il senso. A me infatti, non 
importava del voto perché avevo detto il mio 
“si” a vivere nella verità e nell’amore. 

«La santità si raggiunge 
vivendo il Vangelo.

La mia consegna non sarà solo 
di parole di incoraggiamento, 

ma del libro stesso.
È il regalo che volevo farvi.

Il Vangelo è stato, è e resterà il libro 
del rinnovamento dei singoli 

e della società. Occorre nutrirsene 
sin da giovani per santificarsi 

e cambiare il mondo.
Coll’augurio che viviate 
talmente bene il Vangelo 

che chiunque vi veda possa dire: 
“Ecco un altro piccolo Gesù 

che passa sulla terra”»1.

“IL FRUTTO 
DELLA LUCE 

CONSISTE IN OGNI 
BONTÀ, GIUSTIZIA 

E VERITÀ”
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(Ef 5,8-9).

LA CONSEGNA 
DEL VANGELO

VITA della PAROLA

Per me è stata come la risposta 
al mio gesto, rendendomi la 
ragazza più felice del mondo!

Un mese dedicato a scambiarsi 
o donare il Vangelo, come impegno 

a viverne insieme le sue Parole.
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